

Mineros de Atacama homenajearon a Sebastián Piñera



COPIAPÓ. Varios de los mineros que sobrevivieron al dramático derrumbe en la Mina San José de Caldera, en la Región de Atacama, rindieron homenaje este domingo al ex Presidente Sebastián Piñera -fallecido en febrero-, durante la conmemoración de los 14 años del exitoso e histórico rescate que dio la vuelta al mundo.

La ceremonia, que comenzó alrededor del mediodía con una emotiva eucaristía, contó con la presencia de la expresidente Cecilia Morel y de distintas figuras políticas, como el presidente del Senado, José García Ruminot (RN); Laurence Golborne, quien era el ministro de Minería en ese entonces; la alcaldesa de Providencia y presidenciable UDI, Evelyn Matthei; el senador Rodrigo Galilea (RN), y Gloria Hutt, exministra de Transportes y presidenta de Evópoli.

Morel recordó el momento en que el país se enteró de que los mineros estaban con vida tras el derrumbe: "Cómo olvidar ese 22 de agosto, con el famoso papelito... Sebastián había prometido que iba a sacar a los mineros. Y ese llamado glorioso... fue un día de pena por la partida de mi papá, pero también fue muy bonita y muy emocionante esta maravillosa noticia".

El acto, al que asistieron 13 de los 33 mineros, concluyó con la instalación de una placa conmemorativa y la bandera chilena número 34, en memoria del dos veces Presidente Piñera, en cuya primera Administración fueron rescatados.